

# Goblog

## Antisipasi Kriminalitas , Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Malam

Sukabumi - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Apr 22, 2024 - 11:31



*Antisipasi Kriminalitas , Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Malam*

Polres Sukabumi - Dalam rangka mengamankan suasana kondusif menjelang mudik Lebaran, Polsek Parungkuda telah menggelar Patroli Biru pada Minggu,

21 April 2024. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya preventif untuk mengantisipasi gangguan keamanan dan tindak kriminalitas di wilayah hukum Polsek Parungkuda.

Komandan Polsek Parungkuda, Kompol A.A.H. Hermawan, S.E., M.H., melaporkan bahwa patroli yang dilakukan dari jam 22.00 WIB hingga selesai ini melibatkan anggota Jaga, Unit Patroli, dan Yanmas Polsek Parungkuda. Tim patroli yang dipimpin oleh Bripka Agil dan Briptu Aditya mengunjungi beberapa desa yang dianggap rawan terjadinya kejahatan, seperti Parungkuda, Sundawenang, dan Pondokasolandeuh.

Kegiatan ini difokuskan untuk mengantisipasi kejahatan yang kerap terjadi, seperti pencurian kendaraan bermotor (curanmor), pencurian dengan pemberatan (curat), dan pencurian dengan kekerasan (curas). "Kami juga menghimbau masyarakat untuk selalu waspada terhadap kejahatan di malam hari, khususnya selama periode mudik Lebaran," ujar Kompol Hermawan.

Selain melakukan patroli di lokasi-lokasi yang dianggap rawan, petugas juga memberikan informasi dan edukasi kepada warga tentang pentingnya keamanan lingkungan. Masyarakat diminta untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban umum.

"Kami berharap dengan adanya patroli ini, masyarakat dapat merasa lebih aman dan nyaman, terutama saat meninggalkan rumah untuk mudik Lebaran," tambah Kompol Hermawan. Sampai saat ini, berkat kegiatan Patroli Biru ini, situasi di wilayah Parungkuda dilaporkan dalam keadaan aman dan terkendali.

Polsek Parungkuda akan terus melakukan monitoring dan patroli rutin untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, terutama dalam menghadapi momen-momen krusial seperti mudik Lebaran.